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《こわかったよ～、でも楽しかったよ～》             ≪つかれたよ～、でも楽しかったよ～》 

ハロウィンお化け屋敷・・・こわくないと思って         芋ほり・・・苗からこんな大きな芋になったよ。 

たけど、暗い中に入ったらだめでした。             しっかり養分を吸収して、りっぱな芋になった。 

灯りが見えた時には、安心したよ。                僕も来年は、しっかり勉強しておおきくなるぞ！ 

暗い夜道は、 

ライトがあると 

安心するのだ！ 

   こっちにくるなよ～お化け・・・                     バタンキュー・・・なあ～もできませんよ～ 

 トリック オア トリート★ハッピーハロウィン  

  

１０月は、肌身が引き締まる朝晩、 

そして多くの行事に子どもたちは、 

元気溌剌に活動しました！ 

 行事をとおして、友達と仲良くなったり、 

支えてくださった方々の気持ちを感じたりする機会となった     ↑ ４，５歳交流会 

１０月でした。 

                                     

 幼いうちから、自分の気持ちを友達に伝え合うことや 

友達の気持ちもわかるように指導、支援を大切にしてまいり 

たいと思います。日々、子どもたちが成長しているのは、地域の方々の保幼小中一 

貫教育の理解と協力の賜物と感謝申し上げます。 

 ＊１０月１４日の町内挨拶運動では、朝早く大変お世話になりました。ありがとうございました。 

ことばをかけられると照れくさそうにする子や元気に挨拶する子もいました。地域の方から見守られているこ

とを実感する機会にもなるとよいですね。安心・安全な環境は、心身を安定させ、意欲の倍増になるでしょう。 

宇川保育所のみんなは、平の住民センター前でかわいいあいさつをしました。また、保育所の園庭にある畑

で芋ほり（上１段め写真）やコーチの教えにそってサッカー教室（上２段目）が行われました。ルールを守ると楽

しめることや指示をしっかり聞いていないと次のステップに行けないことも実感した子どもたちでした！ 

丹後こども園ではハロウィンお化け屋敷（上１段目）やお菓子プレゼントの行事（上２段目）が行われました。

地域の方と町内のお巡りさんや米軍基地で務める方々とタイアップして、 

準備から当日の仮装や交通安全のお話もしてもらいました。 

～怖いやら楽しいやら、複雑な思いをした子どもたちでした！～ 

 

小学校、中学校ともに 

工夫を凝らした学習発表会となりました。 



友達と息を合わせた動きや台詞のやり取りは 

観衆によく伝わり、表現する力が身についてきている 

こともわかりました。 

中学２年生→ 

課題学習発表                       

アドバイスを受ける中学２年生↑ 

スポーツの秋、中学校では駅伝大会に秋季大会が終わり、    

小学、中学校各駅伝大会での力走        そして、探究の成果を学習発表会で披露しました。問いに

対して仮説を立て、実施するための具体策を練り、調べたことを整理し、解決策を見出す課題学習に挑戦して

いきます。 

 『丹後学園では・・・』 

保幼の時期から、ことばで伝え合う力を身に付け、小学校でより説得力のある話しぶり、書きぶりができるよ

う具体例やグラフ・図も活用しながらまとめる力をつけ、中学校でさらに読解の力を磨き、発表原稿を仕上げて

いく⇒・保幼小中の一貫した教育活動に邁進していく所存であります！  

 

１０月１５日 京丹後市小学校駅伝大会結果（はごろも運動競技場周回コース １９チーム出場） 

＊丹後小 １４位  ＊宇川小 １９位 

１０月１５日 中学校丹後ブロック駅伝競走大会結果（峰山総合運動公園周回コース １２チーム出場） 

＊男子 ８位  ＊女子 ７位 

１０月２２日～２３日 京丹後市中学校秋季大会結果（２年・１年新チーム） 

陸上競技部  総合３位（男女共）   

ソフトボール部 ２敗 

バレーボール部 優勝 

バスケットボール部 優勝 

卓球部 団体男子４位 個人男子ベスト４，女子ベスト８ 

※応援ありがとうございました。児童生徒にとって、大きな力となりました。 

 

教育講演会 １０月２８日（金）１９：３０～２１：００丹後小学校 ＜小中一貫校 PTA主催＞ 

佛教大学副学長 原 清治先生をお招きし、今の子どもたちとの接し方や学力や社会性・人間性を高めてい

くにはどうすればよいのかをテーマにしたご講演をしていただきました。具体的でわかりやすい、子どもと向き

合っていくことの大切さを実感した、コロナ対策しながら人と人のつながりが変化していること等、学ぶところが

あったと好評でした。また、ぜひ聴きたいという声も多くありました。 


